

18. Oktober 2023

Medienmitteilung

## Alexander Radke wird Chefarzt der Chirurgie am Spital Aarberg

Die Direktion der Insel Gruppe hat Dr. med. Alexander Radke per 1. November 2023 zum Chefarzt der Chirurgie am Spital Aarberg ernannt. Er tritt die Nachfolge von Dr. med. Charles de Montmollin an.

Dr. med. Alexander Radke arbeitet seit April 2021 für die Insel Gruppe am Standort Tiefenau als Chefarzt der Chirurgie. Er wird die Schliessung des Spitals Tiefenau noch bis zum Abschluss in dieser Funktion begleiten. Er leitet zur Zeit die Chirurgie Aarberg ad interim und wird ab November 2023 die chefärztliche Leitung übernehmen.

Alexander Radke schloss 1996 sein Medizinstudium an der Rheinisch-Westfälischen Technischen Hochschule in Aachen ab und promovierte 1999 ebenda mit Auszeichnung. Seine chirurgische Ausbildung absolvierte er in Aachen, Limburg und Wiesbaden sowie an der Johns Hopkins University Medical School in Baltimore (USA). 2007 erlangte er den Facharzttitel für Chirurgie und 2013 den Facharzttitel für Viszeralchirurgie. Im Anschluss an seine Assistenzarztzeit arbeitete Alexander Radke als Oberarzt im St. Elisabeth Krankenhaus in Neuwied und im DRK Krankenhaus in Diez. Sein Weg führte ihn 2013 ins Berner Oberland, wo er bis zu seinem Eintritt in die Insel Gruppe als Leitender Arzt in der Klinik für Chirurgie im Spital Zweisimmen und Thun tätig war. Sein Schwerpunkt ist die Hernien- und Darmchirurgie.

Prof. Dr. med. Urs Peter Mosimann, Direktor Medizin der Insel Gruppe, freut sich sehr über die Ernennung: «Mit Alexander Radke gewinnen wir einen erfahrenen, vernetzten Chefarzt für unseren Standort Aarberg, der auch die Verbindung mit der Chirurgie am Inselspital sicherstellen wird. Wir freuen uns, mit ihm zusammen die Zukunft der Chirurgie in der Grundversorgung in Aarberg gestalten zu können.»

## Medienauskünfte

Kontakt via Medienstelle: Telefonnummer +41 31 632 79 25; kommunikation@insel.ch

Die **Insel Gruppe** ist die schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet den Menschen mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung: in allen Lebensphasen, rund um die Uhr und am richtigen Ort. In der Insel Gruppe werden jährlich über 900 000 ambulante Konsultationen vorgenommen und rund 60 000 stationäre Patientinnen und Patienten nach den neuesten Therapiemethoden behandelt. Die Insel Gruppe ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und wichtige Institution für die Weiterbildung von jungen Ärztinnen und Ärzten. An der Insel Gruppe arbeiten über 11 000 Mitarbeitende (inkl. Lernende).

Besuchen Sie uns auch auf:











